
Album d'histoire de l'art, collège de jeunes filles d'Albi.

Numéro d'inventaire : 1979.22162

Auteur(s) : Lucette Porterie

Type de document : travail d'élève

Date de création : 1930 (vers)

Description : Couverture en papier gris, déchiré, décoré par un entrelas de formes, remplies à la gouache, reliée à l'aide d'une cordelette dorée. A l'intérieur, feuille de papier peint au motif répétés. Feuilles de papier beige écrites ou illustrées de dessins au crayon à papier, de gouaches, de cartes postales. Traces d'encre de Chine et de lavis.

Mesures : hauteur : 325 mm ; largeur : 250 mm

Notes : Élève en 3ème année au Collège de jeunes filles d'Albi vers 1930. Les cours de dessin sont complétés, pour les élèves de lycées, par des cours d'histoire de l'Art. Les exercices ne se limitent plus, comme autrefois, à un simple travail de copie des œuvres du passé, mais proposent aussi des traductions personnelles du style étudié. Ici, le travail demandé était le suivant: « Imaginez deux miniatures, l'une exécutée dans le genre des miniatures du XIIIème siècle, l'autre dans le genre de celles du XVème siècle ». Même si l'élève s'est visiblement très inspirée de gravures anciennes, elle a donné libre cours à son inventivité dans l'usage des couleurs et la calligraphie.

Mots-clés : Dessin, peinture, modelage

Histoire de l'Art

Filière : Lycée et collège classique et moderne

Autres descriptions : Langue : Français

Mention d'illustration

ill.

ill. en coul.



Dit en l'an 800 **Le**
jour de Noël Charlemagne
assistit à la messe dans la grande
église **de** Saint Pierre
à Rome, et comme il se fit
inclina pour prier le pape Léon III descendit
de l'autel **et** leur mit une couronne dorée
à la main **et** s'avança vers lui et lui posa la
couronne sur la tête et en même temps
tout le peuple cria **A** Charlemagne



Herminie
L'avo
fut
entra
dans
Delaas au
milieu d'une foule
qui se pressait pour
voir la toucher
toucher
au moins le cheval blanc
qu'elle **montait**
Grâce à elle tous
repressent les poir et
couvrent

Une L'avo fut
faite Prisonnière
Par Jean **de**
Luxembourg elle
resta dans un cachot
Pendant quatre mois
elle fut ensuite
condamnée à être brûlée

